



vielfältigen Herausforderungen in der Branche zu meistern.

Familienabend abgesagt

Der für Samstag, 20. März, geplante traditionelle Familienabend des Vereins landwirtschaftlicher Fachschulabsolventen wird wegen der Corona-Pandemie abgesagt. Der Ersatztermin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Laptops gespendet

Bereits zum elften Mal unterstützt der Lions Club Hohenlohe-Künzelsau durch eine Laptop-Spende junge Menschen. Es handelt sich dabei um ausgesuchte Jugendliche, die engagiert und ehrgeizig ihren Weg in Schule und Ausbildung gehen, die aber als chancengemindert gelten. Sie leben in sogenannten schwierigen Verhältnissen und könnten sich selbst keinen Laptop leisten. Damit sorgt der Lions Club Hohenlohe-Künzelsau für eine nachhaltige Unterstützung der Jugendlichen aus



Horst Bertsch, Ursula Mühleck, Claudia Müller, Giso Eben von Racknitz und Steffen Pferdmenes (v.li.) auf der Dachterrasse des Landratsamts bei der Übergabe der Computer, die der Lions Club Hohenlohe-Künzelsau an junge Menschen spendet. Foto: privat

dem Hohenlohekreis auf ihrem Weg zu einer guten Schul- und Berufsausbildung. Mit großer Freude nahmen Ursula Mühleck, Dezernentin für Familie, Bildung und Gesundheit, und Jugendamtsleiterin Claudia Müller die neuen Laptops im Wert von rund 5000 Euro von Lions-Präsident Giso Eben von Racknitz

und seinen Clubkollegen Steffen Pferdmenes und Horst Bertsch entgegen. Im Namen des Landkreises bedankte sich Mühleck für die großzügige Spende. „In den vergangenen Monaten der Corona-Pandemie hat sich gezeigt, dass Laptops als Grundausstattung in Schule und Beruf benötigt werden, um auch in

Zeiten von Homeschooling und Homeoffice den Anschluss nicht zu verlieren. Die gespendeten Laptops unterstützen die Jugendlichen in dieser schwierigen Zeit dabei, angemessen am schulischen und beruflichen Alltag teilhaben zu können,“ so Mühleck. Die Laptops werden an die jungen Menschen übergeben.